
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 RI 月間テーマ『ロータリー財団月間』 

第 3206 例会   2020 年 11 月 17 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
  

メンバーに観光業関係
の方がいないので、インバ
ウンド、アウトバウンドの
現状についてお話したい
と思います。 

 
10月21日に日本政府観

光局から 9 月の訪日外国人
客数のデータが公表され
ました。 

昨年の 1～9 月のインバウンド累計は 2441 万人でし
た。それが今年は 397 万人で▲83.7％です。ただし、1
～2 月で 375 万人、3 月で 19 万人です。4 月以降の 6
か月間で僅か 3 万人です。 

 
アウトバウンドは昨年が 1506 万人、今年は 308 万人

で▲79.6％です。ただし、1～2 月で 270 万人、3 月で
27 万人です。4 月以降の 6 か月間で僅か 11 万人です。 

国境を越える人の動きは、前年同期比で 8 割減とい
うことになります。 
 
日本経済への影響はどうなるか考えると、インバウン

ドで外国人が日本国内で使ってくれるおカネが減る一
方で、アウトバウンドで日本人が海外で使うおカネも減
るのだから、行ってこいであまり変わらないという見方
も可能であります。つまりは、With コロナの状況では、
海外旅行をあきらめた日本人が、その分、ちゃんと国内
旅行でおカネを使ってくれればいい訳です。GoTo キャ
ンペーンはその背中を押しているのだと考えれば、それ
はそれでいいのではないでしょうか。 

 
インバウンドが戻ってくるのは、2023 年とも 24 年

とも言われています。個人的にはそんなに甘くないと思
っていますが・・・。全日空や日本航空が大胆な経費節
減策を打ち出していますが、この国にとって重要な産業
である観光業を死なせてはならないと思います。 

 
本日は、慶祝とクラブフォーラムになっております。

クラブフォーラムは、「ロータリー財団月間に因み」と題
しまして、ロータリー財団委員長の稲田典之君のお話が
あります。 

 
また、花巻ＲＣのラインにもアップしましたが、2021-

2022 年度ガバナー補佐が、上田穣君以来 6 年ぶりに花

会員誕生日： 前田 穀 君（23 日）三田 望 君（26 日） 

夫人誕生日： 佐藤 美幸 さん    ( 7 日 誠吾） 

立花 真紀子 さん（24 日 徳久） 

阿部 秀子 さん  （30 日 一郎） 
 

結婚記念日： 橋川 秀治 君/史子 さん  （ 2 日） 

       吉田 和洋 君/優子 さん  （ 4 日）  

佐藤 誠悟 君/美幸 さん  （ 7 日） 

小山田 泰彦 君/智美 さん（22 日） 

 

在籍表彰：  立花 徳久君（10 年） 

 
 

 

11/24(火）会員卓話          担当：太田 敬 君  
12/1（火）慶祝・クラブ総会 次年度役員選出 
             会長エレクト 橋川 秀治 君  
12/8（火）クラブフォーラム  

疫病予防と治療月間  担当：小原 紀彰 君 
 
 
 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆夜例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 
□Zoom リモート/ゲストスピーチ 
         せきばクリニック 関場 慶博 氏（弘前 RC）        
□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘            阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（15/48）  阿部一郎 君  

 

 

◆3205 回 例会の概要  

◆慶 祝 

・12/13（日）第 2 分区インターシティミーティング 
in 花巻のご案内 

〔第二分区 ガバナー補佐 佐藤博文〕 
 

・次年度地区組織役員・委員の就任依頼 
〔国際ロータリー第 2520 地区  

ガバナーエレクト 鈴木俊一〕 
 

・ＲＬＩ研修を受講する皆様へ 
 〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー 伊藤智仁〕 

 
 

 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会メニュー 

杜仲茶ポークの酢豚 
 



巻 RC からの輩出となり、佐々木史昭君が引き受けて頂
く事になりました事を報告させて頂きます。 

 
花巻ＲＣとしてメンバー全員で全集中の呼吸で応援

したいと思っています。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
                 

 
 

                                 

                                   
〔藤村弘之〕 
次女に初孫！10 月 25 日にじじいになりました。しかし
これからも私の生活はかわらないでしょう。 
 
〔鹿討康弘〕 
昨夜の東和温泉の座敷が寒くて風をひいたようです。 
私の風邪のひき初めのルーティーンは葛根湯の顆粒 2 袋
をお湯に入れて飲みながら葛根湯ドリンクを 1本飲みま
す。これで大体は治ってしまうのですが、今回は鼻水が
止まりません。なぜかなぁと思ったら「へパリーゼプラ
ス」を飲み忘れていました。会社戻ったら飲みます。 
 
〔藤田勝敏〕 
10/27 ガバナー公式訪問市内 3RC 合同例会皆様の御協
力のもと無事終了することが出来ました。大変ありがと
うございました。12/13、IM もよろしくお願い致します。 
 
〔橋川秀治〕 
今日は前回フードパントリーで大活躍頂いた富士大サ
ッカー部の佐藤君を例会に招待しました。地域の行事や
課題解決のボランティアの方でも活躍の場を探されて
いるそうなので宜しくお願いします・また、結婚 25 周
年記念日のケーキ美味しくいただきました。ありがとう
ございます‼ 
 
「阿部一郎」 
夫人誕生祝ありがとうございます。また 4 ケ月間の姉さ
ん女房となります。逆鱗にふれない様気をつけて過ごし
たいと思います。富士大の佐藤君、11/20 のフードパン
トリーよろしく！史昭君次年度ガバナー補佐頑張って
下さい。 
 
〔三田望〕 
お誕生祝ありがとうございます。 
 
〔佐々木史昭〕 
富士大学の佐藤頌太さんの例会参加を心から歓迎申し
上げます。将来はロータリアンとして社会貢献できる立
派な経済人になって下さい。ロータリー財団の稲田典之
さんの講話大変勉強になりました。特に千玄室さんのお
茶の世界の話がロータリークラブらしくて興味深かっ
たです。 
 
〔髙橋豊〕 
ロータリー財団委員長稲田君お疲れ様です。財団月間と
いうことですので、少しですが協力させていただきます。 
 
〔吉田和洋〕 
結婚記念のケーキ届きました。既に食されております。
ありがとうございました。 
所用の為理事会のみで退出します。今月号の月信の最終
ページに当クラブの取り組みを載せさせていただきま
した。よろしくお願いします。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 

 
      

メーキャップ 

11/9（月）花巻市内 3RC 会長幹事会 
阿部一郎君・藤田勝敏君 

 
 

 

 

 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆慶 祝  

阿部夫人 誕生日 

 
 

会員誕生日 三田 望君 

 
 

富士大サッカー部  佐藤頌太君 

 
 

在籍表彰 

立花徳久君 10 年 

 
 

立花夫人 誕生日 

 
 

米山功労者 佐々木史昭君 

第 6 回マルチブル 

 

先日ボランティアとして、ぬくまる
食堂フードパントリーに参加させて
頂き、素晴らしい活動をなさってい
る方々に感動しました。 
今後、サッカー部もお手伝いさせて
頂こうと思いますし、他の地域行事
にも貢献できればと思います。 

100%達成クラブ 
バナー 

 

 

◆クラブフォーラム 
「ロータリー財団月間に因み」 

ロータリー財団委員委員長 稲田典之君 

1917 年、当時の会長アーチ・クランフが「世界でよいこ
とをする」ための基金をつくるというビジョンを発表。
26 ドル 50 セントの寄付でスタートした財団は、現在、
世界有数の財団に成長しました。 
 
60￠でポリオワクチン、50＄で安全な水を提供するなど
健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する
ことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるプロジ
ェクトに総額 40 億ドル以上の資金を提供。寄付により、
世界中の地域社会を少しずつ変えていくことができます。 
 
是非、ポールハリスフェローバッジはつけましょう！ 

31 人中  16 人 出席  出席率 66.6 ％ 

   前回修正  70.0％ 
 

◆出席報告            出席委員会 


